

Las inscripciones están abiertas hasta el 21 de octubre

Las Rozas se suma este curso al Torneo de Oratoria dirigido al alumnado de Formación Profesional

- ***En colaboración con la Universidad Francisco de Vitoria, con el patrocinio de Manpower Group (Human Age Institute)***
- ***Expertos del mundo de la comunicación y la oratoria acercarán las competencias más demandadas en el mercado a los participantes***
- ***El Ayuntamiento apuesta por la FP, que se ha reforzado este curso con 11 nuevas titulaciones y la puesta en marcha de un nuevo centro***

Hasta el próximo día 21 de octubre están abiertas las inscripciones para el II Torneo de Oratoria PRO TALENT CETYS-UFV, organizado por la Universidad Francisco de Vitoria, el Ayuntamiento de Las Rozas y Human Age Institute, el único que se dirige de forma exclusiva a los alumnos que cursan Formación Profesional, sea cual sea su especialización y grado.

La concejal de Educación, Innovación, Economía y Empleo de Las Rozas, Mercedes Piera, dio la bienvenida a los representantes de los centros educativos que se dieron cita en el Hub 232 para conocer el nuevo torneo, una iniciativa que se enmarca en las actividades de promoción y apoyo a la innovación educativa por las que el equipo municipal lleva apostando desde hace años. Asistieron entre otros los

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

IES El Burgo Ignacio Echeverría y Federico García Lorca, el nuevo centro Pro2FP, así como centros de otros municipios, como el IES María de Zayas y los colegios Retamar y Sta. Gema.

Con un carácter totalmente gratuito para los participantes y eminentemente práctico y formativo, el objetivo del torneo es desarrollar, de la mano de expertos de reconocido prestigio internacional, habilidades de oratoria y comunicación, así como mejorar en los alumnos las competencias que ayuden en su empleabilidad. El torneo aúna la formación y capacitación impartida por expertos del mundo de la comunicación y la oratoria con el conocimiento de las competencias más demandadas en el mundo profesional.

Formación especializada en oratoria

Se admiten para inscribirse equipos de dos o tres alumnos que cursen cualquier Ciclo Formativo de grado Medio o Superior en la región. A lo largo de dos meses, los participantes recibirán una formación especializada impartida por especialistas y expertos de prestigio en oratoria y en la mejora de la empleabilidad.

Los estudiantes tendrán tres fases para poner a prueba su capacidad de emocionar, persuadir y debatir. La cámara de un móvil, un plató de televisión y una sala llena de público con un jurado profesional serán los tres emplazamientos de las pruebas a las que se someterán los inscritos en este reto.

El torneo tendrá lugar entre los meses de enero y febrero de 2023, una vez finalice la formación de los equipos. El equipo que resulte ganador, finalista y el mejor orador tendrán acceso exclusivo al Innovation Space Talent, de Human Age Institute (Manpower Group), así como una evaluación por parte de un sistema de inteligencia artificial experto en el análisis de competencias digitales y un *mentoring* enfocado a la orientación y el posicionamiento de sus CV.

El desarrollo del debate y la oratoria en el entorno escolar, donde el Ayuntamiento de Las Rozas ha sido pionero, se ha venido promoviendo a través de la concejalía de Educación desde hace 10 años, conscientes de que los alumnos con mejores

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

dotes comunicativas y de razonamiento consiguen mejores resultados, tanto en su proceso de aprendizaje como en su vida personal y en el mercado laboral.

Desde entonces el Ayuntamiento organiza cada año dos torneos, uno de carácter municipal, dirigido a alumnado de 2º y 3º de la ESO, y otro de carácter intermunicipal (abierto a municipios de la zona Oeste y de Madrid) para alumnado de 4º ESO y 1º de Bachillerato, este último en colaboración con la Universidad Francisco de Vitoria.

Mediante esta iniciativa se inculca la importancia de la comunicación verbal y no verbal, así como los métodos que desarrolla el debate, tales como el razonamiento, el trabajo en equipo, la investigación y el análisis o la elaboración de discursos, entre otros. Además de la propia competición, donde se medirán los equipos de los centros educativos, el principal objetivo es formar a los estudiantes en las habilidades de comunicación. En este sentido, cada edición cuenta con un amplio programa de formación que va dirigido tanto a los profesores/formadores, como a los propios estudiantes.´

Con el nuevo Torneo de Oratoria PRO TALENT CETYS-UFV, el Ayuntamiento de Las Rozas quiere seguir apoyando la Formación Profesional, que se ha visto reforzada este curso con 11 nuevas titulaciones en el municipio y la puesta en marcha de un nuevo centro de FP en Parque Empresarial, y brindar a sus estudiantes las mismas oportunidades de aprendizaje y desarrollo que está recibiendo el alumnado de Bachillerato.

Más información e inscripciones en el siguiente [enlace](#).

Plaza Mayor 1 - Las Rozas
Tel. Información Municipal: 010
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77
comunicacion@lasrozas.es - www.lasrozas.es



@Ayto_Las_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid